

Sujet : [INTERNET] Projet de centrale photovoltaïque au sol - La Lande du Maine- Saint-Pierre-La-cour

De : Garot Thierry <

Date : 03/12/2021 17:14

Pour : pref-enquetes-publiques-environnement@mayenne.gouv.fr

Bonjour ,

Nous habitons breal sous vitré.
J'ai appris qu'il y avait un projet d'une centrale de panneaux solaires.
Quel impact sur mes pigeons voyageurs ? Éblouissement ? L'orientation sur le retour à la maison pendant leurs concours avec les nouveaux champs magnétiques?
Je suis colombophile depuis 1999.
Quelle est la perte sur la valeur de notre maison que l'on vient d'acheter en décembre 2019 ?
Nous avons acheté une maison avec d'un côté une ligne haute tension c'est déjà assez .
Nous sommes pour la préservation de la nature .
Mais les panneaux solaires prévus sur ce projet sont ils recyclables en fin de vie ?

Cordialement.

Thierry Garot

Président de la commission sportive de la région Bretagne en colombophilie.

Envoyé depuis l'application Mail Orange

--IMG20211203162732.jpg

